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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA I COMMISSIONE DEL 02/02/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno due del mese di febbraio si è adunata, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente della I Commissione del  26/01/2021 

REGINT 8/2021, la I Commissione permanente della V Circoscrizione in modalità 

videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il 

luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo,  per trattare e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 
 

1. Comunicazioni 

2. Sopralluogo Palestra Borgonuovo in data 01/02/2021, finalizzato a verificare 

ripresa lavori come comunicato con nota Prot. 10588 del 08/01/2021 dell’ Area Tec-

nica R.U. 

3. Proposta di deliberazione: “A noi girano le rotelle: Gara di pattinaggio” 

4. Proposta di deliberazione: “Pararowing a scuola “Impariamo a remare” 

5. Proposta di deliberazione: “Torneo di freccette”      

6.  Proposta di deliberazione: “Manifestazione sportiva: il Cricket”                
  

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
 

  

Procedutosi alle ore 11,02 all’appello nominale, risulta presente solo la Cons.  

Cavaliere Giuseppa che rinvia la seduta di un'ora per mancanza del numero 
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legale. 

Procedutosi alle ore 12,02 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e la Cons. Cavaliere. 

Si dà atto che alle ore 12,03 entra il Cons. Palazzo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

Presiede l’adunanza il Presidente della I Commissione, F. Umberto Lo Sardo,  

assistito, in qualità di Segretario, dall’ Istruttore Contabile Sig. Pietro Palumberi. 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario di presentare l’OdG per ordine dei lavo-

ri. 

Il Segretario dà lettura, su richiesta del Presidente Lo Sardo del Punto 4 dell’ OdG, 

“Pararowing a scuola “Impariamo a remare”. 
  
Il Presidente Lo Sardo espone la proposta, recitando che, si tratta di uno sport 

paraolimpico, e consiste nel canottaggio di coppia, destinato ad atleti con disabilità, 

chiamato “Pararowing”. 

L’equipaggiamento è particolare, perché adattato per rendere possibile la pratica di 

questo sport, in questo caso lo sport viene adattato alle esigenze dei praticanti: perso-

ne portatori di handicap. Può essere praticato sia da maschi, che da femmine, e ci so-

no diverse categorie e specialità. In pratica la gara viene disputata in un percorso di 

mille metri. L’obiettivo della Commissione Sport è quello di convincere l’ A.C. di or-

ganizzare, con la Federazione Italiana Regione Sicilia, una manifestazione  rivolta a 

30 alunni con disabilità, e che rientra nella fascia di età tra i 10 e i 14 anni, che preve-

da lezioni di tecnica remiera. Non bisogna andare necessariamente in acqua,  ma si 

può predisporre una vera e propria simulazione. Si augura che questa volta si possa 

dare seguito a tale manifestazione, anche perché, da ricerche effettuate, il rapporto 

scuola e Pararowing,  in certe scuole, sta avendo una certa rispondenza, dando la pos-

sibilità a chiunque di seguire il corso, ognuno per le proprie capacità personali. 

La Commissione Sport, ha scelto la fascia di età che va dall’ultimo anno della scuola 

primaria, all’ultimo anno della scuola media. 

Il Presidente Lo Sardo, aggiunge concludendo che, migliora la qualità della vita e 

dà benefici psicosociali con aumento della propria autostima, in più, aiuta a relazio-

narsi e comunicare, essendo uno sport di coppia, e dove bisogna avere un rapporto 

verbale. 

 
Il Cons. Palazzo chiede se è possibile avere qualche minuto per presentare degli 

emendamenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta del Cons. Palazzo; la seduta viene so-

spesa alle ore 12,13, senza interrompere il collegamento in modalità videoconferenza. 

 

Alle ore 12,48 si disconnettono la Cons. Cavaliere ed il Cons. Palazzo. 

 

Alle ore 12,49 si disconnette il Presidente Lo Sardo. 



 

Alle ore 12,49 il Cons. Palazzo comunica telefonicamente al Segretario che, sia lui 

che gli altri componenti della Commissione, sono stati buttati fuori dal sistema. 

 

Il Segretario alle ore 12,50 rimanda gli inviti ai membri della Commissione. 

 

Alle ore 12,50 si riconnettono la Cons. Cavaliere e il Cons. Palazzo. 

 
Alle ore 12,58 il Presidente Lo Sardo comunica telefonicamente al Segretario, che 

ancora, non riesce a collegarsi. 

 

Alle ore 12,59 entra il Presidente  Lo Sardo che dà lettura dei seguenti emenda-

menti: 

 
La Commissione redige gli emendamenti aggiuntivi alla Proposta: 
il primo emendamento, il cui testo è da aggiungere dopo la parola “territorio”: “Con-

siderato che questo sport favorisce la crescita personale, l' autonomia e la piena in-

tegrazione delle persone con disabilità intellettiva”; 

 
il secondo, da aggiungere dopo il primo: “Considerato che la manifestazione, coin-

volgendo molti addetti ai lavori del canottaggio, servirebbe a coprire quel vuoto for-

mativo e di conoscenza, fungendo da primo step di un percorso che richiede, senza 

dubbio, conoscenze e competenze specifiche”; 

 
il terzo da aggiungere dopo la parola “significativo”: “Tenuto conto che spesso le fa-

miglie, si trovano sole nell’affrontare la disabilità, questo sport, oltre ad essere uno 

strumento di riscatti per chi lo pratica diventa stimolo per l’equilibrio interno dei nu-

clei familiari in cui è presente un disabile”; 

 
il quarto da aggiungere dopo la parola “Sicilia”: “e la “Canottieri Telimar”. 

 
Il Presidente Lo Sardo, crede di ricordare che, l’anno scorso il Telimar, ha ottenuto 

uno strepitoso risultato, vincendo il titolo di campione d’Italia di canottaggio, ed ha 

anche ottenuto un risultato lusinghiero, per quanto riguarda il Pararowing, con una 

coppia di ragazzi. 

 

Il Presidente Lo Sardo, aggiunge che, il Telimar con sede all’Addaura, potrebbe aiu-

tare quelle famiglie in cui è presente un disabile. 

 

Il Cons. Palazzo oltre quello concordato, a seguito di uno studio preliminare, non ha 

nulla da aggiungere. 

 

La Cons. Cavaliere si associa a quanto già detto dal Presidente Lo Sardo. 



 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario l’ordine cronologico delle proposte da 

seguire nell’OdG. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede, inoltre, ai membri della Commissione se sono 

d’accordo alla lettura delle proposte, o rinviare tutto a domani. 

 

Il Cons. Palazzo si associa alla lettura delle proposte. 

 

Il Segretario dà lettura delle proposte ai punti 5 e 6 avente per oggetto: “Torneo di 

freccette”  e “Manifestazione sportiva: il Cricket”. 

 

Il Presidente Lo Sardo, facendo riferimento al Cricket, sottolinea che anche questo è 

uno sport che sta prendendo campo negli ultimi, e come è scritto in narrativa, si è ap-

purato che circa due anni fa, è stato inaugurato un campo di cricket, in una delle 

scuole della III o IV Circoscrizione, crede con fondi versati dai genitori. Si augura 

che, anche la V Circoscrizione, nel proseguo degli anni, sia dotata nel territorio, di un 

campo destinato a questo sport; basta poco, e come diceva Padre Puglisi “basta che 

ognuno faccia qualcosa”. 

 

Il Presidente Lo Sardo rimanda, la trattazione delle proposte alla seduta di do-

mani, e chiude la seduta alle ore 13,16. 

 

 

 

 

   Il Segretario                                                                             Il Presidente      

Pietro Palumberi                                                                 F. Umberto Lo Sardo 
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